

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 13. Mai 2015

Fortschreibung Zentrenkonzept

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, das Zentrenkonzept im Hinblick auf die durchgeführten, sich in Umsetzung befindlichen und/oder geplanten städtebaulichen Veränderungen anzupassen. Der Ortsbeirat wünscht sich hierbei insbesondere die weitere Stärkung des Gebiets Boppstraße/Kaiser-Wilhelm-Ring als Stadtteilzentrum sowie dessen Erweiterung um den Bismarckplatz und die Hattenbergstraße in Vorgriff auf die Impulse, die von einem Haltepunkt der Deutschen Bahn in der nördlichen Neustadt ausgehen könnten.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 03.05.2015

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange